

## 5. Das Christ: Kindlein.



In jenen Tagen war ein Gebot ausgegangen von dem Römischen Kaiser Augustus, daß alles Volk sollte zum erstenmal in Register aufgezeichnet werden. Solches geschah unter der Aufsicht des Cyrenius, der in jener Zeit Landpfleger in Syrien war. Ein Jeglicher ging aber dabey in die Stadt, aus welcher er stammte, daß er sich daselbst einzuschreiben liesse.

Da machte sich auch Joseph aus der Stadt Nazareth in Galiläa auf in das Jüdische Land, zur Stadt Davids, die da heißt Bethlehem (darum, daß er von dem Hause und Geschlechte